

令和6年度  
8月号

# 惣川小だより

校訓  
元気で  
なかよく  
考える子

## 地域の方々との関わりを通して

7月に入り、夏らしい日が続いています。雨ばかりも困りますが、ここ最近の夏は、体にこたえる猛暑が普通になりつつあります。そんな中、子どもたちは元気に学校生活を送り、20日に行われる水泳記録会の練習など、しっかりと頑張っています。

6月から7月にかけて、児童は多くの地域の方と触れ合う機会がありました。毎年行っている梅干しづくりでは、作り方のアドバイスをいただきながら、手伝っていただいています。また、竹水鉄砲づくりに来ていただき、作り方を教えていただきながら、一緒に製作していただきました。そして、福祉センターを訪問させていただき、児童が用意したゲームなどを一緒に楽しみ、交流させていただきました。

少子化、高齢化が進む中であって、子どもたちは惣川地区の貴重な存在、宝でもあります。関わっていただいた地域の方々からは、子どもたちを大切にしたい、たくましく育てほしいという思いを感じます。学校は地域あってのものであり、地域の皆さんの御協力や御支援がなければ成り立ちません。また地域の方々との交流は、子どもたちにとって貴重な学びの場でもあります。ここ惣川でしかできない体験や地域の方々との関わりを通して、子どもたちは成長しています。2学期には、運動会や人権参観日など地域の皆さんと関わる行事が行われます。ぜひ小学校に足を運んでいただき、子どもたちの様子を御覧いただきたいと思います。そして、これからも惣川の子どもたちのためにお力添えいただきますようお願いいたします。



## 今年も梅干しを作ります

惣川小学校で毎年恒例の梅干しづくりが、今年も始まりました。6月10日に収穫をしました。地域の方から、今年は梅が少ないというお話を聞いていましたが、学校の梅の木も例外ではなく、昨年と比べると随分と少ない様子でした。それでも子どもたちは、精一杯手を伸ばして高いところの梅も取っていました。収穫量は今年の三分の一程度ですが、たくさん収穫できました。翌11日には梅を洗い、13日に地域の方に来ていただき、塩漬けしました。たっぷりの塩を使って、梅と塩を交互に樽に詰めていきました。樽は三つでき、漬物石を載せて梅が漬かるまでしばらく置いておきました。梅がすっかり漬かった7月4日、樽から梅を取り出して、ざるに干す作業をしました。水分が抜けて、梅干しらしい雰囲気になってきています。次の作業はシソ漬けです。楽しみです。



## 6月、7月の活動の様子

6月18日、野村小学校で3校交流会がありました。たくさんの児童に交じて授業を受けたり、給食を食べたりしました。しばらくは慣れない様子でしたが、声を掛けてもらって遊ぶ様子も見られました。楽しく過ごすことができたようです。



6月20日に地域の方々を講師に招いて、竹水鉄砲作りをしました。準備していた竹を切り、古手拭いを押し棒に巻き付けることなどを教えていただきながら完成させました。早速水を入れて、気持ちよさそうに水を飛ばしていました。



7月2日、福祉センターを訪問し、みなさんと交流しました。この日のために自分たちが用意した歌や人形劇、ゲーム、折り紙などを一緒にしました。1時間余りでしたが、お互い笑顔で楽しい時間を過ごすことができました。また、お邪魔します!



## 8月の行事予定

日	曜	行 事 等	給食
1	木	プール開放日	
2	金	↓	
3	土		
4	日		
5	月		
6	火		
7	水		
8	木		
9	金		
10	土		
11	日	山の日	
12	月	振替休日	
13	火	学校閉庁日	
14	水		
15	木		
16	金	↓	
17	土		
18	日	PTA奉仕作業	
19	月		
20	火		
21	水		
22	木		
23	金		
24	土		
25	日	PTA奉仕作業予備日	
26	月		
27	火		
28	水		
29	木		
30	金		
31	土		

## 9月の主な行事

2日(月)2学期始業式

6日(金)よんでんアンサンブルコンサート  
(大野ヶ原小学校へ行きます)

10日(火)野村3校交流会

14日(土)運動会準備

15日(日)運動会

17日(火)、18日(水)繰替休業日

25日(水)~27日(金)6年生修学旅行  
(※ 予定が変更になる場合があります。)